

Las cifras del paro no son negativas a pesar de los datos de octubre

El director provincial de trabajo, Lamberto García señaló que en el conjunto del año se habían creado 7.000 puestos de trabajo, aunque la región supera a la media nacional en parados

DIARIO 16
Toledo

El director provincial de Trabajo de Toledo, Lamberto García, dijo ayer que el aumento en Castilla-La Mancha de 1.160 parados en octubre respecto al mes anterior "no debe suponer frustración alguna" ya que, por el contrario, en el último año ha habido una reducción de casi 7.000 parados.

A su juicio, este descenso "tampoco debe suponer triunfalismo de ninguna clase, sobre todo cuando la tasa de paro en Castilla-La Mancha, del 13,45 por ciento, es algo superior a la media nacional".

García señaló que el aumento registrado en octubre es propio de esta época del año debido principalmente a la finalización de las labores agrícolas y de servicios relacionados con la época estival, aunque debe destacarse, por contra, el buen comportamiento de los sectores de Industria y Construcción, donde el desempleo ha descendido un 2,5 y un 2 por ciento respectivamente.

Por sexo y edad el mayor incremento de paro en el último mes ha correspondido a mujeres y a menores de 25



POLITICA AUDAZ Es lo que piden los sindicatos al gobierno para que los jóvenes, y la franja de entre 30 y 45 años, puedan conseguir empleo fijo.

años, en este caso por la finalización de los estudios. "Hay que reconocer -dijo Lamberto García- que el paro es un problema que afecta más a las mujeres y que no resultará fácil modificar en un corto plazo de tiempo y evitar así la dis-

criminación laboral por razón de sexo".

El director provincial de Trabajo resaltó sobre todo la evolución positiva de los nuevos contratos indefinidos tras la aplicación del Acuerdo Interconfederal para la Estabilidad del

Empleo. De esta forma, dijo, se ha pasado en Castilla-La Mancha de 9.194 contratos indefinidos en 1996 a 18.409 en el 97, un aumento superior al cien por cien, que en la provincia de Toledo ha alcanzado casi el 140 por ciento, algo de lo que "esta-

mos enormemente satisfechos".

En cuanto a las altas de trabajadores y empresas en la Seguridad Social, García indicó que en octubre "se han batido récords, ya que nunca ha habido tantas en la región", al alcanzarse un

total de 477.167 trabajadores en alta en Castilla-La Mancha, con un incremento en el último mes de 2.069.

Respecto a las empresas, se han incrementado en 599 por lo que el número total asciende en octubre a 79.076, con un mayor aumento en las provincias de Albacete, Ciudad Real y Toledo.

Empleo Juvenil

Los sindicatos CC.OO y UGT quieren que el Gobierno regional modifique sus Presupuestos para 1998 y plasme en ellos políticas de empleo "audaces", que no sólo consoliden los planes existentes en la actualidad, sino que además abran nuevas líneas dirigidas especialmente al empleo de los jóvenes.

CC.OO y UGT, representados por Juan Antonio Mata y Fernando Campos, que se reunieron con José Molina de ICAM, pretenden que se aumente en 1.000 millones los fondos destinados por el Gobierno regional a empleo -en 1998 dedica unos 8.000 millones- para conseguir que entre 3.000 y 5.000 jóvenes accedan a un trabajo, y que entre 1.500 y 3.000 personas conviertan su contrato eventual en fijo en los dos próximos años.



Concierto a Beneficio del FONDO DE AYUDA PARA LA LUCHA CONTRA LA DROGADICCIÓN EN MENORES

De Brahms a Gershwin

Entre el Genio y la Inspiración

Claudio Fabi

Piano

(Obras de J. BRAHMS - F. CHOPIN - E. GRIEG - G. ROSSINI - G. GERSHWIN)

TEATRO ROJAS DE TOLEDO

Jueves 13 de Noviembre de 1997 a las 20,30 horas.

- Organizan -



unicef



Bajo el patrocinio del
MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA
y la Embajada de Italia en España

Entradas a la venta en:
TAQUILLA TEATRO ROJAS

Hazte socio de la Cruz Roja



Esperamos tu llamada